

30 Jahre Handschlagqualität

SEPP HOFER

Die Hofer Story



Am 28.6.1985 hält Sepp Hofer voller Freude seinen Meisterbrief in Händen.



Tischlerei Hofer
Kied am Bieblach



Auf dem Hof seiner Eltern gründet er seinen noch „1-Mann“ Betrieb.



1987 wird das 2000m² große Grundstück an der Pass-Thurn-Straße 3 samt Autowerkstatt Foidl erworben.



Nach dem Umbau in eine Tischlerei und der Anschaffung moderner Maschinen wird die Tischlerei Sepp Hofer Ges.m.b.H. gegründet.

In der neuen Werkstatt:

DIE ERSTE
HOFER-
MANNSCHAFT

1987 heiratet Sepp seine Rosi.



1988 wird Josef Hofer Junior geboren und 1990 der zweite Sohn Markus.



Chefin und Mama mit neuester Technik.



Egal ob beim Betriebsausflug in die Hauptstadt...



...oder beim Gipfelstürmen, die Hofer-Mannschaft bewahrt ihre gute Laune auf allen Wegen!

Das 20jährige wird 2005 im neuen Gewerbegebiet 'Hofer&Huber', das im Jahr zuvor fertig gestellt wurde, gefeiert.



2006 wird die Tischlerei um eine Montagehalle erweitert.



Zum 25sten Jubiläumsfest wird der neue Anbau eröffnet. Neben neuen Büroräumen wurden auch neue Maschinen gekauft.



In der neuen 200m² großen Schauküche finden 'Stolze' Kochvorführungen statt.



2013 wird der Betrieb um 1000m² erweitert. Mehr Platz für die Werkstatt, ein 500m³ Silo, ein neuer Spritzraum, der Aufenthaltsraum wird vergrößert, ebenso das Ablieferungslager.



